
 

 

Preisträger 2025 in der Kategorie »Konzept« 

Designstudie Vooper – zirkulärer Staubsauger 
Miele & Cie. KG 
Design: Miele Design Center 

Die „Vooper“-Akku-Staubsaugerstudie des Miele Design Centers zeigt, dass sich die 

Marken- und Designanforderung an Qualität und Hochwertigkeit mit einem Produkt erfüllen 

lassen, das die Anforderungen an die Kreislaufwirtschaft konsequent erfüllt und Nutzer*innen 

durch einfache Handhabung überzeugt. Intern trug die Studie dazu bei, Kunststoffmaterialien 

auf 15 % der bisherigen Menge zu reduzieren. Das Konzept verdeutlicht Einsparpotenziale 

durch kreislauffähiges Design, die manchmal an unerwarteter Stelle liegen. 
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2025 award winner in the »Concept« category 

 

Designstudie Vooper – zirkulärer Staubsauger 

Miele & Cie. KG 

Design: Miele Design Center 

The Vooper cordless vacuum cleaner concept developed at the Miele Design Center 

demonstrates that the brand’s quality and design requirements can be fulfilled in a product 

that rigorously meets the principles of the circular economy. It is also notable for its intuitive 

ease of use. Internally, the study has enabled a significant reduction of plastic use to around 

15 % of the original amount. This concept highlights the resource-saving potential of circular 

design, sometimes in the most unexpected aspects of a product. 
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